
 

 

 

日時：平成 28年 10月 31日（月）8：00～10：20 

場所：名寄庁舎 3階会議室        

 

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・今年もあと２ヶ月となり第３回定例会では、９月には決算の認定など、１０月には第２次総合計

画の集中審議も終了した。計画を策定したことが終わりではなく、これからが市民協働のまちづ

くりのあらためてのスタートである。今後は市民周知に向け、わかりやすい概要版の作成に向け

て進めてほしい。また、計画策定を契機に、各部門であらためて市民と向き合い、まちづくりの

議論をしていただきたい。  

・１１月は予算編成の時期となる。来年度分に加えて、第２次総合計画を見据え、事業の組立をし

ながら予算編成作業を進めるようお願いする。 

・まちづくり懇談会が１０月２６日から始まった。市民の声が聞ける重要な場であり、ご意見に対

しての丁寧な説明、現地の把握など適切な対応をお願いする。 

・東京都杉並区で開催された阿佐谷ジャズストリートに出席した。６年前から実施している名寄市

の農産物販売も定着している様子で、好評であった。東京都のふるさと納税への取り組み状況を

聞き、名寄市もふるさと納税について、全体的に議論し取り組む必要があるとあらためて感じた。 

･永井順二さんのバイアスロンワールドカップ参戦激励会に、応援する多くの方が集まった。冬季

スポーツ拠点化、ジュニアアスリート育成への気運が高まっていると感じた、今後も市民あげて

の取り組みに期待する。 

 

３ 市長・副市長の動静 

教育委員会関係行事予定 

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１）平成２８年第３回定例会における検討事項について 

・検討事項について、担当部局より説明がありました。 

No 件   名 担当部 

1 

○ふるさと納税への取組について 

総務部 

2 

○河川の水位情報の市ホームページへのリンクについて 

総務部 

3 

○避難者情報支援システムの導入、予備避難の実施について 

総務部 



No 件   名 担当部 

4 

○災害時における情報伝達手段について 

総務部 

5 

○借り上げバスの利用について 

総務部 

6 

○名寄市の総合交通体系のあり方について 

総務部 

7 

○妊娠及び特定不妊治療、一般不妊治療への助成について 

健康福祉部 

8 

○親子お出かけバスツアーに対するニーズ調査について 

健康福祉部 

9 

○ひまわりらんどの運営状況について（夏の暑さ対策） 

健康福祉部 

10 

○農村地区における高齢者施設の整備及び今後の対策について 

健康福祉部 

11 

○特別養護老人ホームの介護者不足について 

○家族介護者への支援について 健康福祉部 

12 

○特別養護老人ホームの介護士不足に対する施策について 

健康福祉部 

13 

○介護職員の人材確保について 

健康福祉部 

14 

○田んぼダムへの取組について 

経済部 

15 

○市街地活性化に係る今後の具体的な取組について 

経済部 

 

（２）平成２７年度決算審査特別委員会における検討事項について 

・検討事項について、担当部局より説明がありました。 

No 件   名 担当部 

1 

○職員採用試験実施時の健康診断書の提出について 

総務部 

  



No 件   名 担当部 

2 

○重度障害者ハイヤー料金の助成に係る手続き方法について 

健康福祉部 

3 

○特定検診の受診率向上など健康づくりへの取組について 

健康福祉部 

4 

○シルバーハウジングの増設について 

健康福祉部 

5 

○敬老事業について 

健康福祉部 

6 

○日進地区の整備について 

経済部 

7 

○望湖台の利用増への取組について 

経済部 

8 

○ＥＮ－ＲＡＹホールの貸し館等の受付時間について 

教育部 

9 

○旧木原天文台の建物について 

教育部 

10 

○市立大学新図書館の運営について（司書配置） 

市立大学 

 

（３）平成２８年第１回定例会における検討事項の処理顛末について 

・処理顛末について、担当部局より説明がありました。 

No 件   名 担当部 

1 

○介護職員が不足している現状の解決策について 

健康福祉部 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）職員提案〔平成 29年度予算分（平成 28年度提案）〕の取り組みについて【総務部】 

   ・内容について説明がありました。 

（２）人事希望調書の提出について【総務部】 

   ・内容について説明がありました。 

（３）名寄市職員のストレスチェック制度の実施について【総務部】 

   ・実施について説明がありました。 



（４）平成 29年度予算編成について【総務部】 

（５）平成 29年度予算編成資料の提出について【総務部】 

   ・内容について説明がありました。 

（６）北・北海道高速交通フォーラムについて【総務部】 

   ・開催について案内がありました。 

６ 閉 会 

〈加藤市長から〉 

・１１月３日（祝）文化賞の授賞式への出席をお願いする。 

・季節の変わり目なので、体調管理に留意し、施設の管理についても冬に向けて準備するようお願い

する。 


